

Energiewende | 25.04.2023 | Nr. 145/23

Andreas Hein: Spatenstich der Ostküstenleitung ist weiterer Baustein für das Gelingen der Energiewende

Zum heutigen Spatenstich bei der Ostküstenleitung erklärt der energiepolitische Sprecher Andreas Hein:

"Der erste Spatenstich der Ostküstenleitung ist ein weiterer Baustein für das Gelingen der Klima- und Energiewende. Im Hinblick auf die bei uns im Land produzierten enormen Strommengen braucht es auch solche Leitungen, um für den Stromtransport zu sorgen. Dabei freue ich mich sehr darüber, dass es hier gelungen ist, ausgesprochen schnell, innovativ, lösungsorientiert und umweltschonend vorzugehen. Alle Beteiligten haben sich optimal abgestimmt und unter Beteiligung der Menschen vor Ort die besten Lösungen entwickelt. Der Einsatz von AC-Erdkabeln und Dükern sowie der Rückzug aus Naturschutzgebieten zeigt, dass hier sehr sensibel vorgegangen wurde", so Hein.